

## La République du Centre, 22 janvier 2024

**SOCIÉTÉ**

### Des centaines de manifestants contre la loi immigration

Ils étaient entre 700 et 1.000 (selon la CGT) dans les rues d'Orléans, hier, à avoir répondu à l'appel national lancé par 201 personnalités, pour demander l'abandon de la loi immigration, votée au mois de décembre.

Les manifestants se sont rassemblés place de Loire à 15 heures avant de défilier sur les quais, dans la rue Royale et la rue Jeanne-d'Arc, jusqu'à la préfecture dont l'accès avait été bloqué en s'envenimant par les forces de l'ordre.

Un mot d'ordre les rassemblait, scandé pendant la manifestation : « Nous sommes tous des enfants d'immigrés. »

De nombreux drapeaux de syndicats et de partis politiques parsemaient le rassemblement. Dans le détail, on reconnaissait des élus de gauche de la Métropole, comme le maire de Fleury-les-Aubrais Carole Canette, ou Baptiste Chapuis, élu d'opposition à Orléans. Le président de la Région François Bonneau, ainsi que l'ancien sénateur Jean-Pierre Sauer, tous deux socialistes, étaient aussi au rendez-vous. »



**MANIFESTATION.** Un cortège bien fourni et assez hétéroclite. Photo: micro-actu